Mise en place d'une commission de sélection

Proposition du comité directeur des Femmes socialistes suisses à l'attention de l'assemblée des membres du 5 avril 2025

Ces dernières années, les Femmes socialistes ont gagné en importance. Elles ont initié avec succès des changements parlementaires, sont actives dans les échanges avec les ONG et les collectifs et influencent le travail du PS de plus en plus. Le 21 février, Mathilde Mottet a annoncé sa démission de la Coprésidence. Dans ce contexte, la question de l'organisation future de la Présidence se pose.

La fonction de coprésidente est extrêmement exigeante et demande beaucoup de temps. Les exigences et les attentes liées à cette fonction ont augmenté.

Le Comité directeur des Femmes socialistes est d'avis que l'occupation du poste de coprésidente doit être réglée de manière claire et avec soin. Elle propose donc de constituer une commission de recherche (composée de Marilena Corti, Laurie Willommet et Martine Docourt). Cette commission doit établir d'ici juin 2025 une analyse des exigences posées à la Présidence ainsi qu'un aperçu des tâches (cahier des charges). La succession devrait ensuite être élue lors de l'assemblée des membres du 6 septembre.